

分を三条北RCさんのロータリー財団への特別寄付としてお送り頂きたいという事をずっとやっているのですが、これもしできましたら三条北さんでも御検討を頂きまして、5分程時間を頂きますと、ずっと回りますのでそんな方法もお考え頂ければ幸いだと思っています。もちろんガバナーも真っ先に御投入されます。もしできましたら御協力をお願い申し上げます。あと当り前の事でございますが、ガバナーは必ず週報を見せてくれとおっしゃいます。それからニコニコボックスの1年間1人当りの金額はいくらかという事もお尋ねになる訳ですので各委員会の方は準備を頂ければ大変スムーズかと思います。それから次年度の予定で決まっています事を御報告させて頂きます。クラブ会長エレクト研修セミナーが来年は4月28日です。大田近辺で行われるはずでございます。先程、お話がありました地区協が6月16日、会長幹事会が村松で来年度7月21日の予定で開催されます。東部IMが新潟南ですから新潟市で9月15に開催されます。なお、来年度の分区代理でございますけれど新潟第4分区は吉田さんでございます。吉田さんでは山岸さんという次年度の分区代理が既に決っています。その次がお待ち兼ねの三条北クラブさんから分区代理をお出し頂く順番ですので、来年の10月いっぱいくらい迄には決めて頂きますと、御報告を頂くことになろうかと思いますので、準備をお願いしたいと思います。以上、大変雑なお話でございましたけれども、総括的に今回の公式訪問で感じました事は、何しろ気楽で、ざっくばらんと、おだやかで本当に公式訪問がこんな楽しくて良いのかという程に大変スムーズで気楽な公式訪問でございます。何処へ行ってもどうすれとかこうすれとかというようなお話もちゃんとございませんし、大変なごやかな公式訪問でございます。心配する事はございませんので、ひとつゆっくりと御構え頂きますと、むしろ公式訪問の1日を皆さんで楽しむんだというお気持ちで御出掛け頂いて、間違いないかと思います。ある人は去年のガバナー公式訪問と比べて月とスッポンくらい違うという事をおっしゃっていらっしゃいましたけれど、私も確かに大変気楽で、御人柄が良く出た楽しい公式訪問だと思っているのでございます。そんな訳でございますので、皆さんからも心配なく気楽に公式訪問をやって頂ければ間違なかろうと思います。せっかくお時間を頂きました、会長、幹事さんに心から御礼を申し上げながら、また27日にお会いできることを楽しみにして、話を終らせて頂きたいと思います。皆さん大変ありがとうございました。宜しくお願い申し上げます。

誕生日 12月7日 阿部誠一郎君 12月4日 羽賀美美子様

12月4日 今井 房子様

12月8日 山崎八重子様

結婚記念日 12月5日 佐藤義英・ミチ子ご夫妻 12月19日 加藤 実・満寿子ご夫妻
12月9日 江口 悟・芳 美ご夫妻 12月21日 加藤英男・照 代ご夫妻

11月27日例会： ガバナー公式訪問

12月4日例会： 総会



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを高めよ, 思いを尽くし、熱意を尽くし!!

国際ロータリー会長 パウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日
1990. 11. 20
累計 No 196
当年 No 20

会長／今井克義

幹事／本間茂男

SAA／堀川正幸

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 公式訪問準備会 卓話「公式訪問について」坂田亮一新潟第四分区代理

出 席： 本日の出席 49名中37名

先週の出席率 49名中47名 95.92%

先週のメークアップ： 11月9日 東京・東RCへ 中條耕二君

14日 三条RCへ 米山忠俊君 山下 厚君

16日 大阪城東RCへ 高橋彰雄君

19日 三条南RCへ 中條耕二君 落合益夫君

ビジター： 新潟RCより 中田 稔君

見附RCより 坂田亮一君

三条RCより 渡辺惣吉君 小柳恵司君 大谷幸平君 五十嵐昭一君

渡辺喜彦君

三条南RCより 馬場信彦君

三条RACより 皆川義文君

会長挨拶： 今井克義

昨夜、市内の3クラブ（三条RC、南RC、北RC）の会長、幹事の親睦会があり、本間幹事と出席いたしました。これは、毎年あるという性質のものでなく、今年度に入ってから三条RCの小林会長の提案で、たまたま、同じ年度にRCの会長幹事という立場になった者同志で情報交換しながら親睦を深めましょうという趣旨で、今回2回目です。当然、共通の話題が多く、話も弾みます。昨夜はその話の中でロータリーの会合では、特に公式な行事ですと、相手を“君”付けでよんでいますがその事が話題にのぼりました。三条クラブの小林会長は、今年度、クラブ内で公式の立場では全て、相手を“君”付けにすることを、提案して実行していらっしゃるとのことです。三条南クラブでは、特別な決めはないとのことですが、一般に医師などの職業の人を〇〇先生と呼んでいるがその方達からの自発的な申し出で“さん”付けにしているとの話があり、私も参考になりました。

した。というような各クラブ間での考え方の違いや、運営上の疑問点なども話し合われるという、それでいて、酒をのみながらの全く肩のこらない仲々、楽しい会合です。さて、次週はガバナー公式訪問日です。それに先だって今日は第4分区の坂田亮一分区代理からわざわざおいでいただいての卓話です。ガバナーの公式訪問の意義、我々の心構えなどを含めて、十分な助言をいただけるものと思います。どうぞ宜しくお願ひいたします。

幹事報告： 本間茂男

◇日本支局財務室より ロータリーレート変更のご案内 12/1より

現行 1 \$ 140円→1 \$ 130円に

◇太田南RCより 1990~91年度地区協議会予備登録のお願い

日 時 平成3年6月15日・16日

義務出席者 次年度・会長、幹事、各委員会委員長

◇国際ロータリー年次大会登録宿泊申込みについてのご案内

日 時 1991年6月2日～5日

場 所 メキシコ・シティー

◇三条市教育委員会等より

三条市小中特殊学級児童生徒の「クリスマス母子の集い」のご案内

日 時 12月6日(木) 10:00～

会 場 三条市体育文化センター

ローターアクト会員増強についての御願い

小柳三条ロータリークラブアクト委員

今日は貴重な御時間を頂きましてありがとうございます。今日伺いましたのはアクトクラブの会員の増強について御願いに参りました。同行致しましたのはアクトクラブの皆川君でございます。当256地区のアクトクラブの数は全国一位と言われていますが、平均会員数が16名という事で、会員の増強を一生懸命やっているんですが退会する方が多かったりして、なかなか追いつかないというのが実情です。中でも大泉地区等会員不足の為に休会しているというような実情ですので、三条クラブもそのような事のないように、皆さんに御願いして来いと、委員長より言われましたので、今日参った訳です。宜しく御願いします。詳しい事は皆川君から説明があると思いますので宜しく御願いします。

皆川三条ローターアクトクラブ国際奉仕職業奉仕委員長

本日は三条ローターアクトクラブ会員募集について、御願いに伺った次第です。ローターアクトクラブとは18才～29才迄の若者の集りでして、活動内容と致しましては、月2度の例会、他のローターアクトクラブと合流したり、市内各地清掃、施設訪問、そのような事をやっています。29才になりますと、自動的にいくら在籍していくとも、退会しなくちゃならない規定がありますが、常に会員増強を行わなければならないという状況です。我々の平均年令も26才に上っています、こ

という問題。それから総会はどのように開催されるかと、細則にきちっと歌ってあるかという問題。それから理事会は何時何からやるようになっているのかを御尋ねになられるのであります。最後に何時御尋ねになられるのですが、会員選挙で反対投票は何票か、ときちっとされているかどうか、との事について御尋ねになる訳ですので、できるだけ御準備を頂きまして、資料、その他がございましたらこの所にお持ち頂けましたら、大変有難く思っているところでございます。その懇親会が終りましてから30分休憩を頂きまして、12時30分から例会の点鐘になるわけなんですけど、ガバナーは5分前に入場になります。そして5分間点鐘が始まるのを皆さんと一緒に待っているというのを何処でもとっているので、5分前になりましたら、ガバナーを御迎えに来て頂きまして例会場に導いて頂きますと有難いと思っています。この例会場は、三条北クラブがやっていらっしゃる例会を普通にやって頂ければよろしいのであります。1時になりましたら、約25分間ガバナーが講話をされます。きちっと25分間されますので、その後例会の点鐘という事になろうかと思います。この予定からいきますと休憩が10分間あります。1時40分から3時50分迄がクラブ協議会になっている訳でございますが、ちょっと心配なんですが、あるいは延るかも知れません。今迄もそろなんですが大体2時間20分から30分掛っている訳でございます。それは何で掛るかといいますと、ガバナーはこの委員会にはこの事を申し上げたいという事を準備されているのです。それを皆さんの委員会報告がどうあろうと、ガバナーは自分が言わなければならぬ事は準備してございましてそれを説くようにおっしゃるので。それが長目に掛るので2時間ではあるいは終らないケースもある訳なんで、事によると3時間50分か4時位になる可能性の方が多いような気がします。あらかじめその点を御願い申し上げておきたいと思います。順序としては、報告書に書いてある通りにやって頂ければ良い訳でございますが、クラブ奉仕委員会の報告が終りまして、ガバナーのコメントが終りましたところで、できましたらコーヒーブレイクを10分間取って頂きたいと思います。これはどちらでもそういうふうにやらせて頂いています。そしてその時SAさん、終りましたところで、体操をやられるように御願いできませんでしょうか。手を伸ばしたり足を伸ばすのだとかの簡単な体操で良いですので是非やってくれという御願いですので、宜しく御願い申し上げます。必ずやっていられますので、御協力を御願いしたいと思います。これでいきますと、その後に写真撮影という事でございますので、これは特に問題がありませんので、良いスケジュールだと思います。ここで実は御願いが一つあるのでございますが、ロータリー財団委員長の佐藤さんが先程おっしゃいましたが、実は同じような事をガバナーが80ヶ所でおやりに成っている事がある訳でございます。原ガバナーの目標が3つある訳なんですがロータリー財団を増強して拡大して交換留学生を9口から12口に増やそうという目標がある事は皆さん御承知の事なんですが、その少しでも御役にたちたいんだという事で、ガバナーが公式訪問に来られました時に皆様からお時間を頂戴して、私とロータリー財団委員長がロータリー財団ボックスを皆さんのお所へ持つて行きまして、何がしかの御投入を頂いているというのがガバナーの御希望でございまして、どこでもやらして頂いています。そしてその例会中に集った金額をロータリー財団委員長さんから御報告して頂き、そしてその